
 

 

Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet über den aktuellen Sachstand. Inhaltlich kann 
auf die Vorlage 0169/2913/MV im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss am 27.11.2014 
verwiesen werden. 
 
Ratsherr Andresen spricht eine Äußerung, die im Rahmen der Berichterstattung zum DOC 
erfolgt sein soll, an. Demzufolge soll beim ECE mit 800 zusätzlichen Arbeitsplätzen gerech-
net werden können. 
Diese Angaben würden sich nicht mit denen decken, die ECE bislang gemacht hat. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, dies bis zum nächsten Hauptausschuss zu klä-
ren. 
 
Ratsherr Jahner bittet darum, auch der Frage, ob bzw. inwieweit es sich um sozialversiche-
rungspflichtige Arbeitsverhältnisse und um Vollzeitstellen handelt, nachzugehen. 
 
Zur Frage der Planungen für das Gelände jenseits des Bahnhofs und der Möglichkeit, dort ein 
Fahrradparkhaus zu errichten, weist Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras darauf hin, dass 
dies ein komplexes Projekt sei, welches eher mittel- bis langfristig konzipiert werde. 
 
Ratsfrau Schwede-Oldehus bittet im Zusammenhang mit der Renovierung des Pavillons am 
Teich zu prüfen, ob die benachbarte Skulptur gereinigt werden könne. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, die Bitte weiterzuleiten. 
 


